



CANDIDATO ÚNICO

Va Tereso Medina para liderar la CTM

REDACCIÓN

economia@elfinanciero.com.mx

Luego de 10 años sin cambio, la Confederación de Trabajadores de México (CTM), que tiene 2.5 millones de afiliados, renovará su dirigencia nacional el próximo 24 de febrero en una elección en la que Tereso Medina logró la unidad como candidato único.

El proceso de registro único fue ratificado por la instancia electoral de la central obrera, por lo que Medina se perfila para suceder a Carlos Aceves del Olmo.

El dirigente sindical ha colocado en el centro del debate no sólo la representación sindical, sino el papel estratégico que la central obrera jugará frente a los desafíos económicos del país.

En un contexto marcado por la implementación plena del Capítulo Laboral del T-MEC, la discusión sobre la reducción de la jornada laboral a 40 horas y la consolidación del nuevo modelo de justicia laboral, el aspirante a

**DIPUTADOS
DEL PT**

solicitan la vigilancia de la legalidad de las elecciones en la CTM ya que sólo votarán unos 100 líderes estatales y sindicales.

dirigir la Confederación ha enfatizado la necesidad de combinar certidumbre para la inversión con una defensa firme de los derechos de los trabajadores.

El exsenador y exdiputado ha sido identificado por federaciones y sectores industriales como un interlocutor con experiencia ante los mecanismos laborales del T-MEC, particularmente frente a los paneles de respuesta rápida y las inspecciones internacionales.

“México necesita sindicatos responsables que entiendan el alcance del Capítulo Laboral del T-MEC. No se trata de confrontar por confrontar, sino de cumplir la ley, fortalecer la negociación colectiva y dar certeza a los inversores”, ha sostenido en reuniones con representantes empresariales y sindicales.

La elección interna de la CTM ocurre en una etapa de transformación sindical derivada de la reforma laboral de 2019, que introdujo la legitimación de contratos colectivos.